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Hacker invade site da Câmara

Aniversário do 36º foi comemorado

com solenidade militar no Batalhão
Ten-cel/EB Taulois recebeu ex-comandantes e civis para marcar os
49 anos de instalação da unidade em Uberlândia. PÁGINA 05

Academia Leonística de Letras tem

três novos escritores indicados
A educadora Maria Eunice e os jornalistas Antônio Pereira e Gregório
José são os novos integrantes da instituição. PÁGINA 12

NOVO MUTIRÃO “DIREITO A TER PAI”
Defensoria, juízes e promotores se únem para reconhecer paternida-
de em diversos processos em Uberlândia. PÁGINA 04

Eliminada passagem de terra
do Anel Viário para o Luizote

Um problema que surgiu há 31
anos acabou. A passagem do bair-
ro Luizote de Freitas para o Anel
Viário Ayrton Senna da Silva foi
fechado. A construção de uma pas-

sagem asfaltada, sinalizada e com
segurança foi feita próxima ao Dis-
trito Industrial Oeste (Ambev e
Natura). No entanto, usuários do
local já começam a criar novas

passagens na terra. O aumento do
fluxo de veículos no local foi o mo-
tivo para que a entrada clandesti-
na fosse fechada pelo Poder Públi-
co Municipal.  PÁGINA 06

A versão brasileira do grupo hacker LulzSec atacou na noite de domingo passado, dia 31 de julho, o site
da Câmara Municipal de Uberlândia, o www.camarauberlandia.mg.gov.br e todo seu conteúdo que
contém informações do Legislativo. A ação, por volta das 19h30, foi divulgada pelo próprio grupo em
uma conta no Twitter. Logo depois do anúncio, o Departamento de Informática, em ação conjunta com
o Departamento de Comunicação da Câmara, conseguiu tirar o site do ar. PÁGINA 03

Romaria recebe fieis

A peregrinação ao santuário de Nossa Senhora da Abadia, em Romaria, é uma festa tradicional
de mais de 100 anos. A comemoração oficial é em 15 de agosto, mas a cidade começa a
receber romeiros no final de julho de cada ano. PÁGINA 05
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ÁGUA FERVENTE NO BERNADINO
Opinião do leitor  ALBERTO DE OLIVEIRA

Lançamentos literários

Os contadores da história popular
desta poderosa cidade de Uberlândia
dão conta de que viveu aqui um certo
cidadão comum que andava perambu-
lando pelas ruas solitárias, sem fazer
nada com nada. Era ele um pobre coi-
tado. Um homem de raça negra que
não fazia mal a ninguém, apenas leva-
va sua vida vagabundeando de um
canto a outro. Conta-se que, em um
certo dia, quando Bernardino passava
beirando a uma casa  de construção
rente ao passeio público, foi atingido
por um caldeirão de água fervente,
ocasionando queimadura grave em seu
braço direito.

A empregada da casa milionária
que provocou este inesperado inciden-

te, segundo dizem, jamais teve sosse-
go enquanto viveu, se julgando dia e
noite culpada pelo lamentável aconte-
cimento. Bernardino, que nunca mais
encontrou cura para o braço acidenta-
do, sofria horrores para afugentar os
mosquitos que não lhe davam tréguas.
Mas o pior de toda aquela sua desdi-
ta, estava no fato de que os meninos e
até mesmo as pessoas adultas abu-
savam e faziam com que Bernardino
perdesse as estribeiras. Quando ia ele
passando, alguém gritava: "Bernardi-
no, olha o mosquito!..." E o pobre, que
ficava enfurecido, passava a gritar o
nome ou melhor, o apelido (considera-
do ainda hoje como palavrão) da parte
mais íntima das mulheres... Bem, a

moda pegou e a população inteira
achava muita graça da desgraça do
pobre Bernardino...

Engraçado mesmo aconteceu foi
quando quatro senhoras da mais alta
sociedade conversavam à porta da
residência de uma delas e que, ao avis-
tarem o Bernardino que vinha vindo,
resolveram também atormentar a pa-
ciência daquela figura triste e tão po-
pular. Só que, ao invés de gritar: Ber-
nardino,  olha o mosquito!, dona Eu-
frásia embolou o meio de campo e aca-
bou gritando o mais alto possível: "Ber-
nardino, olha a bu..." E o Bernadino,
então todo empolgado, exclamou: "
Cadê madinha, cadê?... Eu apreceio
tanto madinha, cadê ela!...".

Leis trabalhistas protegem os tra-
balhadores e exigem melhores empre-
gos. Embora a prefeitura continue ofe-
recendo vagas aos profissionais de
todas as áreas, as empresas particu-
lares também vêm produzindo boas al-
ternativas para a população.

Os benefícios criados pelos empre-
gos são também de responsabilidade
do povo, que quer conforto e melhor
remuneração. Os trabalhadores não
devem se acomodar.

Espero a restauração da economia
uberlandense e que dê empregos
àqueles que precisam trabalhar para
resgatar os incorrompíveis, que com
dificuldades vêm participando da vida

dessa cidade e procurando mereci-
mento no trabalho.

Na realidade, nós, trabalhadores
não podemos perder oportunidades
para voltar ao trabalho. Sem a presen-
ça da inércia, tenho a certeza de que
nos tornaremos cada vez mais dignos
desse trabalho.

Sem crises, posso afirmar que os
trabalhadores proporcionarão qualifi-
cação aos merecedores, que são pre-
ponderantes e sobretudo confiam nos
empregos que estão sendo oferecidos.

A coragem para trabalhar outra vez
é favorável, principalmente aos profis-
sionais que têm ética regulamentada
em princípios capitalistas. A minha in-

tenção é declarar o ritmo de trabalho
à nossa população, que certamente irá
aumentar a produção de todas as áre-
as de trabalho, em pequenas e médi-
as empresas.

As estimativas de lucros são bas-
tante construtivas para esse ano de
2011. A cidade de Uberlândia vai sen-
do administrada por gestores hones-
tos. A minha opinião é de que o povo
terá sucesso, imune de falcatruas e
corrupções. Percebo ainda a vontade
de trabalhar para eliminar as suas ne-
cessidades.

As medidas e contratações de fun-
cionários devem continuar para modi-
ficar o sonho dos trabalhadores.

Compras coletivas
Peixe urbano, arara urbana, olho

no gato, olho na oferta, Grupon, Com-
pra, Leilões, Preço baixo, Beezu, en-
fim, tantos nomes surgiram nos últi-
mos meses que os sites de compras

coletivas se tornaram atrativo para
centenas de empresas. O problema
é que, com tantas opções, prefiro ir
na loja ou estabelecimento e chorar
um desconto.

Nas férias

O vereador Professor Neivaldo esteve com sua assessoria durante a últi-
ma semana do mês de julho ouvindo as reivindicações da população do Lui-
zote de Freitas I, II, III e região. A principal delas é a construção da EMEI
(Escola de Educação Infantil) em uma área, segundo a população, já disponi-
bilizada e que está servindo para depósito de lixo. A parceria com o governo
Federal para construção da instituição já foi encaminhada pelo deputado
Gilmar Machado. É esperar, para ver.

Estacionamento do idoso
O projeto de lei 656/11, do de-

putado Marçal Filho (PMDB-MS),
propõe a gratuidade ou redução de
50% no preço de estacionamento
para idosos proprietários de auto-
móveis, mesmo que não sejam os

condutores. De acordo com a pro-
posta, a gratuidade valerá para pes-
soas com 70 anos de idade ou mais.
Já o desconto de 50% será conce-
dido às pessoas com idade entre 60
e 69 anos.

Idoso II
Segundo a Agência Câmara, a medida valerá para lojas, centros

comerciais, shoppings, casas de shows, cinemas, teatros, exposições,
hospitais, bares, restaurantes, bancos e serviços de manobristas. A
medida não se aplica aos estabelecimentos que funcionam exclusiva-
mente como estacionamento.

Triste recorde
O Brasil é mesmo o campeão mundial dos encargos trabalhistas. Levan-

tamento inédito da Fiesp, feito com base em dados compilados pelo Depar-
tamento de Estatística do Trabalho dos Estados Unidos, mostra que os en-
cargos já correspondem a praticamente um terço (32,4%) dos custos com
mão de obra na indústria de transformação brasileira.

Recorde II
Trata-se do valor mais alto de toda a amostra, 11 pontos porcentu-

ais superior à média dos 34 países estudados pelo BLS (21,4%). Na
Europa, por exemplo, o peso dos encargos no custo da mão de obra é
de apenas 25%.

Valeu, pessoal da Gazeta de Uberlândia! Através de vocês estou por dentro de tudo o que acontece em Uber-
lândia. Continuem assim, crescendo sempre.

Márcio Alves - Diretor de Apoio Executivo Rede Record

Obrigada por nos manterem bem informados sobre Uberlândia e, agora, a região, também. É bom ver o trabalho
de vocês. Continuem assim.

Tânia Elias, educadora

Prezados amigos da Gazeta de Uberlândia, agradecemos a publicação neste conceituado Jornal, da palestra
pública que a Fundação Logosófica está promovendo no dia 05/08/11. Continuem assim, ajudando sempre!

Amanda Marques, jornalista

Na semana passada o Brasil ouviu
o Ministério da Saúde deflagrar uma
campanha de combate ao uso, indis-
criminado, de sal. Não! Os governan-
tes não estão contra a especiaria que
está na mesa dos brasileiros faz anos.
Eles querem reduzir a incidência de
casos de hipertensão arterial que atin-
ge até mesmo os jovens e crianças. O
problema é sério, mas os brasileiros
não costumam utilizar várias ervas e
condimentos em suas refeições. O que
faz a maioria a buscar um gostinho a
mais na comida é o sal, quando, po-
deria diminuir seu uso com fragrânci-
as e aromas de produtos baratos e sa-

borosos. Mas, como dis-
semos antes, depende da
cultura brasileira que,
sempre escolhe a como-
didade.

No caso, o tempero.
Também, na semana pas-
sada, ouvimos pelos qua-
tro ventos sobre seguran-
ça e acidentes de motos.
O brasileiro de classe média baixa en-
controu em motocicletas um meio de
transporte rápido e barato. Acontece
que muitos se esquecendo do que foi
aprendido nas auto escolas (se é que
fizeram), não utilizam  as regras e boas

maneiras no trânsito, após
se obter a "carteira de mo-
torista". E, zigue-zagueando
pelas ruas, cometem as
maiores atrocidades e, por
consequência, acabam aci-
dentando-se com frequên-
cia. Uberlândia, pasmem,
tem menos de 100 aciden-
tes do que Belo Horizonte,

a capital e com maior número de mo-
tociclistas. É hora do Poder Público
Municipal criar uma campanha de edu-
cação no trânsito. Temos que modifi-
car nossos hábitos. Pensem nisto, boa
leitura!

É hora do
Poder Público
Municipal
criar uma
campanha de
educação no
trânsito.

Poesia com gostinho
especial. Assim é o "Na

Cozinha do Chef Brasil", no
qual Dílvia Ludvichak passa

pelos estados e pela culinária
brasileira, brincando com
sabores e letras. O novo

lançamento da Editora Paulus
relata, de maneira simples,

como é fácil montar um
cardápio saboroso e ainda

brincar com a poesia. As
ilustrações são de Elma.

O papa Bento XVI escreveu algo
sobre os doze apóstolos de Jesus
e Paulo de Tarso, que viria a ser
São Paulo. Assim, Julián Carrón
apresentou os escritos do papa e
contou com as ilustrações de
Franco Vignazia, no livro "Os
amigos de Jesus". Simples para
crianças atrai os adultos. No
Brasil, veio pela Vida Melhor
Editora.
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SOBE DESCE

BARRADOS
A presidente Dilma Rousseff
barrou a liberação de emen-
das de deputados e senado-
res para prefeituras, inclusi-
ve as de aliados. Não apenas
pela meta de corte. Segue um
projeto político do PT para as
eleições de 2012.

REFORMA …
Pelo andar da carruagem, uma coi-
sa é certa. A reforma política, mes-
mo que seja aprovada pelo Con-
gresso, não valerá para as eleições
municipais do ano que vem. Por
uma razão muito simples. Não vai
dar tempo.

… POLÍTICA
Na Câmara dos Deputados, o assun-
to ainda está na comissão especial.
Mesmo que seja aprovada a toque
de caixa em agosto, depois do re-
cesso, ainda terá de passar pelo
Senado.

Reforma política,  um assunto é
polêmico. A Câmara dos Deputa-
dos e Senado não falam a mesma
língua. É impossível então a sua
aprovação a tempo das eleições
de 2012. Ficará mesmo para
2014. E olhe lá!

Quem finalmente assumirá a tão
cobiçada cadeira da Ana Paula a
partir de 2013? - a odontóloga dos
olhos verdes Rosângela Paniago
Machado ou a socialite com ares
de Miss Brasil, Sara Teodoro Mi-
randa? Alguém aposta?

CAIU DO CAVALO

Literalmente. No último dia de féri-
as com seu casal de filhos do pri-
meiro casamento, o deputado fede-
ral Gilmar Machado, tal qual acon-
teceu com o senador Aécio Neves,
caiu do cavalo e machucou o om-
bro. Cuidado!!!

'PREFEITÁVEL'

Aécio, Anastasia e Odelmo deverão
ser os três comandantes da campa-
nha de Luiz Humberto Carneiro
(PSDB) a prefeito de Uberlândia, ano
que vem. Plenamente assessorados
por Sérgio Ribeiro, Ana Paula e Ores-
tes Gonçalves. Eba!

UBERABENSES
O deputado federal Mar-
cos Montes (DEM) quer
que o Ministério Público
Federal investigue a ges-
tão de Anderson Adauto
(PMDB) no Ministério
dos Transportes. O pri-
meiro ex e o segundo
atual prefeito de Ubera-
ba. Feio. Muito feio.

60 DIAS
A indefinição dos pré-candi-
datos a vereador tem data
para terminar. De acordo
com o calendário eleitoral,
quem quiser concorrer a car-
gos eletivos no ano que vem
deve estar filiado ao partido
pelo qual for concorrer até
7 de outubro.

LUTO
Faleceu na tarde do dia
26 de julho a conhecida
D. Regina de Freitas,
proprietária dos hotéis
Hollywood e Regina, na
Av. Monsenhor Eduar-
do.  Com 87 anos,  D.
Regina esteve internada
por 150 dias no novo
Hospital Municipal.

GUILHERME BERGAMINI / ALMG

VENDE-SE LOJA DE ROUPAS FEMININAS

Vendo toda mercadoria, móveis e luminoso de loja de roupas femininas a preço de custo real.
Moda atual, marcas conhecidas no mercado da moda de Uberlândia e região. Valor pedido:
R$ 41.000,00 - Dispenso curiosos. Tratar pelo telefone (34) 3219-2329

A versão brasileira do grupo hacker
LulzSec atacou na noite de domingo
passado, dia 31 de junho, o site da
Câmara Municipal de Uberlândia, o
www.camarauberlandia.mg.gov.br e
todo seu conteúdo que contém infor-
mações do Legislativo. A ação, por
volta das 19h30, foi divulgada pelo pró-
prio grupo em uma conta no Twitter.
Logo depois do anúncio, o Departa-
mento de Informática, em ação con-
junta com o Departamento de Comu-
nicação da Câmara, conseguiu tirar o
site do ar.

"O grupo LulzSec Brazil, que ficou
conhecido por derrubar sites do go-
verno, em junho, copiou durante toda
a semana passada arquivos em PDF
com gastos da Câmara Municipal de
Uberlândia. Nossos departamentos
de Informática e Comunicação con-
seguiram retirar o site do ar pouco
depois da meia-noite desta segun-
da-feira e nos informaram que não

Grupo hacker LulzSec derruba
site da Câmara Municipal

Segundo o vereador Vilmar Resende, que preside a Câmara, “não houve nenhum prejuízo”

houve prejuízos nem danos morais
para a Casa e nem para nenhum dos
vereadores e tudo o que o hacker pu-
blicou estava no link de transparên-
cia da Câmara, inclusive o contas a
pagar", disse o presidente da Casa,
vereador Vilmar Resende (PP), em
entrevista aos órgãos de Imprensa
durante a abertura das sessões or-
dinárias do mês de agosto. "Esta pre-
sidência, ao lado de todos os com-
panheiros de Mesa Diretora, faz um
trabalho de direção desta Casa de
Leis, com total transparência e tudo
pode ser conferido em nosso site,
que está sendo devidamente forma-
tado e deverá retornar à sua norma-
lidade ainda nesta semana, afirmou
o presidente.

Histórico de invasões

Nos últimos dois meses, o grupo
LulzSecurity assumiu a autoria de vá-

rios ataques. Entre as vítimas esti-
veram a Sony (SonyPictures e a ver-
são japonesa do site SonyMusic), a
desenvolvedora de jogos Bethesda,
o site da Fox, da Nintendo, do Sena-
do norte-americano e até o site da
CIA (Agência Central de Inteligência
dos Estados Unidos).

Só no final da semana passada,
além do site da Câmara de Uberlân-
dia, invadiram os sites com dados
da Presidente Dilma Rousseff e do
prefeito de São Paulo, Gilberto Kas-
sab; Ministério do Esporte; Petro-
bras; AI5 Digital; Prefeitura de Itajaí
e as senhas da USP, uma das maio-
res universidades em termos tecno-
lógicos da América Latina.

O Departamento de Informática
da Câmara Municipal de Uberlân-
dia é totalmente independente da
Prodaub - a empresa de processa-
mentos de dados da Prefeitura Mu-
nicipal.

FOTOS WELTON NEVES

Renato da Cunha Valle, o Renato,
ex-goleiro do Uberlândia Esporte, Atlé-
tico Mineiro (1º Campeão Brasileiro);
Seleção Brasileira, Fluminense e Fla-
mengo, mora em Uberlândia, onde tra-
balha como assessor no Ipremu - Ins-
tituto de Previdência Municipal de
Uberlândia, foi homenageado em ses-
são solene na noite de sexta-feira pas-
sada, dia 29 de julho, pela Câmara
Municipal de Uberlândia.

Por iniciativa do vereador Norber-
to Nunes, tendo como co-autores Doca
Mastroiano, Hélio Ferraz - Baiano, Ro-
naldo Alves e Vilmar Resende, presi-
dente da Casa, ele recebeu o título de
"Cidadão Honorário de Uberlândia", em
evento que contou com a presença de
ex-craques do Verdão como Quinzito,
Dalmo, Ferreira, Didi, Hugsmar e ain-
da os ex-goleiros Nego e Moacir, den-
tre outros.

Renato é casado com Inoilda de
Oliveira, tem três filhos e três netos.
Já foi coordenador esportivo da Futel
em 1998 e 2000.

É carioca, nascido no dia 5 de de-
zembro de 1944, começou sua car-
reira no Flamengo no começo dos
anos 60. Em 1965, ele foi empresta-
do ao Entrerriense (RJ). Em 1967, re-
tornou ao Flamengo e chegou a dis-
putar algumas partidas na equipe
profissional antes de ser negociado
com o Uberlândia Esporte Clube.
Também jogou por empréstimo pelo

Ex-goleiro Renato recebe homenagem

Taubaté, o Burro da Central.
Em dezembro de 1970, ele foi ven-

dido ao Atlético Mineiro, clube no qual
em 1971 foi campeão brasileiro. Na
época, o time do Galo era dirigido por
Telê Santana e tinha como destaques,
além de Renato, o centroavante Dadá
Maravilha e o meia Humberto Ramos.
Ele só saiu do Galo porque o Clube
Atlético Mineiro resolveu trazer o go-
leiro uruguaio Mazurkiewicz.

No ano seguinte, ele foi comprado
novamente pelo Flamengo, permane-
cendo no clube da Gávea até 1975.

Em 1973, Renato participou de
uma excursão com a Seleção Brasilei-

ra e no ano seguinte foi o primeiro re-
serva de Emerson Leão na Copa do
Mundo da Alemanha. O segundo foi
Valdir Peres.

De 1976 a 1979, ele jogou pelo Flu-
minense. Depois, Renato ainda atuou
pelo Bahia e em 1982 deixou o país
para atuar em equipe dos Emirados
Árabes. Em 1984, ainda nos Emirados,
ele deixou de ser goleiro para se tor-
nar treinador de goleiros. Antes havia
defendido também o gol do EC Bahia.

Trabalhou no Vasco da Gama em
88 e 89, na Seleção Brasileira (com Se-
bastião Lazaroni) em 90, e na Arábia
Saudita com Parreira.

Renato, Quinzito, Dalmo e Ferreira, ex-craques do “Verdão”
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O 12º Encontro das Unidades de
Educação Infantil da Rede Conveniada
reuniu diretores, professores, pedago-
gos, auxiliares de serviços gerais, ad-
ministrativos e merendeiras em vári-
os locais da cidade. Aproximadamen-
te 550 profissionais participaram das
atividades.

Foram realizadas palestras e ofici-
nas de vários temas, como planeja-
mento, leitura, o brincar em sala de
aula, gestão financeira e segurança
alimentar. As atividades aconteceram
em cinco núcleos diferentes (Cemepe,
Centro Educacional Lar Espírita Alfre-
do Júlio, Centro Educacional Dona Neu-
za Rezende I, Centro Educacional Sér-
gio Henrique Martinelli e Espaço Cul-
tural do Mercado Municipal).

O encontro faz parte das ações de-
senvolvidas pela Secretaria Municipal
de Educação para promover a interdis-
ciplinaridade e a formação continua-
da dos profissionais  que pertencem à
rede municipal de ensino.

O Sonora Brasil - Circuito 2011/
2012 - é um projeto temático que tem
como objetivo desenvolver programa-
ções identificadas com o desenvolvi-
mento histórico da música no Brasil.
Em cumprimento à sua missão de di-
fundir o trabalho de artistas que se
dedicam à construção de uma obra
de fundamentação artística não co-
mercial, o Sonora Brasil consolida-se
como o maior projeto de circulação
musical do país. Em 2011, serão 420
concertos em 110 cidades. A ação
possibilita à comunidade o contato
com a qualidade e a diversidade da
música brasileira.

De acordo com a diretora do SESC
Uberlândia, Roseane Cence Lopes, o
Sonora Brasil promovido pelo Depar-
tamento Nacional do SESC desde 1998
em vários estados, vem pela primeira
vez para Uberlândia, propondo ao pú-
blico novos hábitos de apreciação mu-
sical. "O projeto promoverá apresen-
tações de caráter essencialmente
acústico, que valorizam a pureza do
som e a qualidade das obras e de seus
intérpretes", disse Roseane.

O 1º Circuito em Uberlândia traz o
espetáculo "Sotaques do Fole", o acor-
deão em suas variantes regionais liga-
das à tradição oral, trazendo a gaita-

ponto, com o músico Gilberto Monteiro
(RS), a sanfona de oito baixos, com o
músico Truvinca (PE), e o acordeão de
120 baixos, com Dino Rocha (MS).

O repertório é composto por vane-
ras, vanerões, chamamés, chamarri-
tas, contra-passos, xotes, bugios, mi-
longas e rancheiras. Ritmos que ga-
nham espaços e definem seus estilos
ao som da gaita-ponto, instrumento
que representa a música característi-
ca da região sul do país. O espetáculo
"Sotaques do Fole" acontecerá no pró-
ximo dia 1º, às 20h no Teatro Rondon
Pacheco. Rua Santos Dumont, 517 -
Centro. Fone: (34) 3235-9182

SESC apresenta Sonora Brasil no Teatro Rondon Pacheco

Encontro reúne profissionais das
unidades conveniadas de educação
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Magistrados, defensores, promotores e conciliadores

Mutirão "Direito a ter Pai"
A Defensoria Pública Estadual e as

Varas de Família, na Comarca de Uber-
lândia, promoveram no dia 26 de julho
a segunda etapa do Mutirão “Direito
a ter Pai”, cuja ação objetivou apoiar
a iniciativa da Defensoria Pública de
promover a inclusão social de crian-
ças e adolescentes sem identificação
do nome do pai no registro de nasci-
mento, e que teve sua primeira etapa
realizada em maio, Dia Nacional do De-
fensor Público, quando foram feitos
mais de 600 atendimentos ao público,
realizados 50 exames de DNA gratui-
tos e obtidos mais de 70 termos de
reconhecimento de paternidade extra-
judicial.

O mutirão de conciliação judicial,
desta vez, realizou mais de 40 audiên-
cias de conciliação nos feitos ajuiza-
dos pela Defensoria Pública, referen-
tes aos casos nos quais não foi possí-
vel dirimir as questões de paternida-
de no evento ocorrido em maio.

Coordenado pela juíza de Direito,
Maria Elisa Taglialegna, titular da 2ª
Vara de Família e Su-
cessões da Comarca
de Uberlândia, o muti-
rão contou com o apoio
também do Ministério
Público e da Fadesom
- Fundação de Apren-
dizagem e Desenvolvi-
mento Social do Menor
-, que custeou os exa-
mes de DNA em par-
ceria com o laborató-
rio Biogenetics, cuja
equipe efetuou a cole-
ta do material genéti-
co no local do mutirão,
tendo o Poder Judici-
ário providenciado toda a estrutura
necessária.

As audiências de conciliação rea-
lizadas abrangeram ações impetradas
nas cinco Varas de Família da Comar-
ca. Para Fernando Orlan Pires Resen-
de, coordenador da Defensoria Públi-

ca Estadual em Uberlândia, o objetivo
da ação é promover a dignidade das
crianças e adolescentes com o reco-
nhecimento da paternidade, efetivan-

do sua inclusão social,
eliminando possíveis pre-
conceitos advindos de
sua situação registral e
prevenindo-se, com isso,
danos psicológicos ou
sociais no futuro.

A promotora de Jus-
tiça, Daniela Cristina Pe-
drosa Bittencourt Marti-
nez, define como "uma
iniciativa fantástica" da
Defensoria Pública, que
nessa segunda etapa
teve o apoio do Poder
Judiciário e do Ministé-
rio Público, estabelecen-
do uma verdadeira for-

ça-tarefa para otimizar a tramitação
dos processos.  Ressaltando a impor-
tante contribuição dos estagiários,
conciliadores e servidores que se des-
dobraram para realizar o mutirão e das
organizações que se dispuseram a co-

laborar para a facilitação do acesso
aos exames de DNA.

Os resultados dos exames de
DNA ficam prontos em até dez dias
úteis, de acordo com informações de
Mariana Alves Ibrahim Souza, geren-
te de Relacionamento e Negócios da
Biogenetics, para a qual "é um privi-
légio a empresa contribuir para que
essa ação aconteça, posto que, ape-
sar de ser uma organização privada,
tem também um cunho social e o ob-
jetivo de que seus serviços sirvam
para que um número cada vez maior
de crianças possa ter o nome do pai
no registro, podendo receber o am-
paro tanto legal quanto afetivo".

A juíza de Direito Maria Elisa Ta-
glialegna destaca que é premente a
necessidade de o Poder Judiciário
estabelecer parcerias com entidades
públicas e privadas para tornar es-
sas ações mais frequentes e acessí-
veis, atingindo mais pessoas e pro-
movendo a necessária inclusão so-
cial e prevenção de traumas gerados
pela falta do nome do pai no registro
de nascimento.

CDL Uberlândia na Flórida
O presidente da CDL Uberlândia, Celso Vilela, está em Orlando (Fló-

rida), desde o dia 29 de julho. Ele e outros 29 empresários participam
da "Missão Empresarial Orlando", que acontece até o dia 5 de agosto
na cidade da Disney World. A comitiva foi organizada pela Confedera-
ção Nacional de Dirigentes Lojistas (CNDL) e da Federação das Câ-
maras dos Dirigentes Lojistas de Minas Gerais (FCDL/MG). Nesse
período, o vice-presidente da CDL Uberlândia, Paulo Vitiello Filho, as-
sumirá o comando da entidade.

O objetivo da Missão é de promover um intercâmbio com lojas de
diferentes tipos, conceitos e operações, e conhecer as inovações no
mercado varejista. Além disso, o evento vai possibilitar que os parti-
cipantes conheçam as estratégias e operações de cada um dos negó-
cios visitados. O encontro conta ainda com workshops e visitas à
Disney. A comitiva retorna ao Brasil no dia 6 de agosto.

Com a obrigatoriedade da Certi-
ficação Digital, a CDL Uberlândia ofe-
rece o serviço de implantação do pro-
grama Emissor da Nota Fiscal Ele-
trônica (NFe), disponibilizado gratui-
tamente pela Receita Federal, para
que as vendas à Administração Pú-
blica, empresa pública e sociedade
de economia mista, sejam realizadas
sem contratempos e intervenções da Secretaria Estadual de Fazenda
(Sefaz).

Para facilitar a vida dos empresários, antes mesmo de entrar em
vigor, a entidade presta serviço de instalação e orientação. Quem se
diz satisfeito com o atendimento é o proprietário do Mundo das Lonas,
Leonel Nunes de Almeida. “Enquanto algumas empresas apenas ven-
dem o programa, a CDL sai na frente. Além de vender, a entidade
instala, ensina a usar e dá toda assistência. Eles me deram uma aula
e até hoje a CDL me ajuda quando preciso”, disse Leonel, que já utiliza
o sistema há 90 dias.

As visitas são feitas desde julho do ano passado. Mais de 200
empresas receberam atendimento diferenciado por meio da CDL Uber-
lândia. Os interessados em obter o serviço podem entrar em contato
pelos telefones (34) 3239-3413 e (34) 3239-3414.

Dia dos Pais: roupas e calçados
devem liderar vendas

A entidade realizou um estudo entre os lojistas de Uber-
lândia para saber qual a expectativa de vendas com relação
ao Dia dos Pais. A pesquisa apontou que 92% esperam supe-
rar as vendas do ano passado em até 15%.

Acostumados com as vendas a prazo, os comerciantes
acreditam que esse cenário não mudará: “De acordo com os
dados levantados, 57% dos pagamentos serão feitos a credi-
ário próprio (carnê da loja) ou com cartão de crédito”, afir-
mou Celso Vilela. Ao serem questionados sobre qual o pre-
sente que mais se associa ao dia dos pais, os itens mais
cotados são roupas (53%), calçados (28%), acessórios (14%)
e demais produtos, como eletroeletrônicos, eletrodomésticos
e outros (5%).

Certificação Digital: serviço
deixa cliente satisfeito

Empresários viajam nesta
quarta para Nova Serrana

Os empresários que ainda não garantiram a participa-
ção na Nova Serrana Feira e Moda devem se apressar. O
ônibus sairá da CDL Uberlândia, nesta quarta, dia 3, às 6
horas. A CDL Uberlândia, com o apoio do SEBRAE e o Sin-
dicato da Indústria do Calçado de Nova Serrana (Sindino-
va), estima levar cerca de 40 empresários para a maior
feira calçadista de Minas Gerais, que acontece de 2 a 4
de agosto, em Nova Serrana/MG. O objetivo do evento é
apresentar lançamentos, tendências calçadistas, além de
gerar novos negócios e contatos entre lojistas e industri-
ais do polo de Nova Serrana. A reserva pode ser feita pelo
telefone (34) 3239-3465 ou pelo marketing@cdludi.org.br.

De 33 audiências de
conciliação agendadas,
obteve-se acordo em
23, com coleta de
material para exame de
DNA em doze casos.
As ações nas quais
foram realizadas as
audiências de
conciliação seguem para
tramitação normal nas
respectivas Secretarias
de Juízo.
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O 36º Batalhão de Infantaria Moto-
rizado comemorou, na semana passa-
da, 49 anos de instalação em Uberlân-
dia, com um evento realizado na noite
do dia 28. O Ten. Cel. Marcos André
Gueiros Taulois, comandante da unida-
de militar, recepcionou convidados no
Salão de Honra do Batalhão, dentre eles
o Comandante Militar do Planalto, Ge-
neral Araken de Albuquerque, ex-gover-
nador Rondon Pacheco; o juiz de Direi-
to, Diretor do Fôro, Paulo Fernando Na-
ves; deputado estadual Tenente Lúcio,
os promotores de Justiça Lúcio Flávio
de Faria e Silva e Marco Aurélio Noguei-
ra; os presidentes das Câmaras Muni-
cipais de Uberlândia e Uberaba, verea-
dores Vilmar Resende e Luiz Dutra; e
os secretários municipais Wilmar Fer-
reira, Serviços Urbanos; Divonei Gon-
çalves,  Settran; Epaminondas Honora-
to Mendes, Dmae e Antônio Carrijo,
Futel, todos eles homenageados com o
diploma de "Amigo do Exército".

Durante a recepção aos convida-

49 ANOS DO 36º BATALHÃO
DE INFANTARIA MOTORIZADO

dos, o comandante fez a apresentação
de um vídeo sobre o programa dos 50
anos do Batalhão em 2012. Em segui-
da, no pátio, aconteceu a apresentação
da tropa, a outorga de diplomas de
Amigos do Batalhão; desfile dos anti-

gos integrantes do 36º e um pronunci-
amento do comandante Taulois. Após
a solenidade, houve uma apresentação
da Banda de Gaita de Fole da Presidên-
cia da República, acompanhada pela
Banda do 36º.

Dr. Rondon, Vilmar, Cel. Taulois e Dr. Paulo Fernando Naves
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A peregrinação ao santuário de
Nossa Senhora da Abadia, em Roma-
ria, é uma festa tradicional de mais de
100 anos. A comemoração oficial é em
15 de agosto, mas a cidade começa a
receber romeiros no final de julho de
cada ano.

Para abrir oficialmente os festejos,
corredores e maratonistas de Uberlân-
dia iniciaram, há seis anos, uma corri-
da até àquela cidade.

No último sábado, cerca de 200
corredores, de variadas idades, saíram
por volta de 5 horas do Parque do Sa-
biá em direção à Romaria, pela BR 365.

Os mais de 90 quilômetros foram
feitos em 08h30, segundo os organi-
zadores. Para dar assistência aos par-
ticipantes da corrida de revezamento
foram montados 17 postos para des-
canso, alimentação à base de frutas e
água. O revezamento foi feito por tur-
mas que chegavam e passavam o bas-
tão para outros maratonistas.

Barraca

Já está montada a barraca de
apoio aos romeiros que vão passar
pela BR-365, no período de peregrina-
ção ao Santuário de Nossa Senhora da
Abadia, em Romaria. "O movimento na
rodovia aumenta no início de agosto e
fica maior com a proximidade da fes-
ta, no dia 15 do próximo mês", disse o
secretário de Serviços Urbanos, Wil-
mar Ferreira.

Segundo ele, o dormitório da bar-
raca tem capacidade para atender 50
pessoas. "Também há o espaço de
atendimento, área da cozinha e dispen-
sa. No total, a barraca tem cerca de
600 m² e oferecerá serviços básicos
de apoio, como o tradicional escalda-
pés, massagens, alimentação e servi-
ço médico".

Corrida até Romaria marca o
início dos festejos no Santuário

Inscrições para Empresário
Herói vão até 8 de agosto

As inscrições para o quarto prêmio “Empresário Herói 2011” já estão
abertas e vão até o dia 8 de agosto. A premiação, realizada anualmente pela
Fiemg Regional Vale do Parnaíba, tem o objetivo de reconhecer as empresas
que investem em sustentabilidade (econômica, social, ambiental e cultural),
no posicionamento institucional e na atuação no mercado regional. “O prê-
mio é pensado em todas as suas etapas para promover a sustentabilidade
na gestão empresarial. Inclusive, por isso, criamos as categorias específi-
cas, para separar os projetos que cada empresa desenvolve em áreas como
meio ambiente e ação social, da governança sustentável”, explica Daniela
Dias, gerente do Eco Instituto e articuladora do Prêmio. O Empresário Herói é
dividido nas categorias: Micro/Pequena, Média e Grande Empresa, Projeto
Social, Projeto Ambiental, Projeto Cultural, Comunicação para Sustentabili-
dade e Inovação Tecnológica. No ano passado 57 empresas participaram,
das quais 16 pontuaram e seis foram premiadas nas oito categorias do prê-
mio. “Em 2010, o tema sustentabilidade se consolidou ainda mais como o
princípio fundamental do evento e acreditamos que em 2011 o impacto será
ainda maior”, afirma Daniela. O prêmio é realizado pela Fiemg Regional Vale
do Paranaíba, com os Sindicatos Patronais da Indústria, o Cintap, Eco Institu-
to e a Revista Mercado e poderão participar empresas de micro, pequeno,
médio e grande porte, legalmente constituídas, com atuação no mercado de
pelo menos cinco anos para médias e grandes e dois anos para micro e
pequenas, associadas a uma das entidades promotoras. Mais informações:
3230-5200.

 Oportunidades de 2014
A Fiemg Regional Vale do Paranaíba não vai ficar de fora das discussões

sobre a Copa de 2014, por isso, vai realizar na quinta-feira, 4 de agosto, uma
palestra sobre o assunto, destinada a autoridades e empresários da região.
Com o tema “Uberlândia 2014 Oportunidades”, a palestra será realizada na
sede da Fiemg (Av. Rondon Pacheco, 2100) e ministrada por Monica Stela de
Alencar Castro, analista do Sebrae Minas e responsável pelo núcleo de turis-
mo e coordenadora de projetos Sebrae 2014 e o diretor geral do instituto
Estrada Real, Baques Vladimir Carvalho Sanna. Após as palestras será reali-
zado um debate com autoridades e empresários sobre “como os grandes
eventos esportivos vão afetar seus negócios, sua empresa e sua cidade?” O
evento é uma realização da Fiemg Regional Vale do Paranaíba e os Sindicatos
da Indústria, juntamente com o Sebrae-MG, da Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Turismo da Prefeitura Municipal de Uberlândia, com apoio
do Eco Instituto e Cintap. Informações e confirmação de presença pelo núme-
ro (34) 3230-5200 ou pelo email eventos@regionalfiemg.com.br.

 Minas Trend Preview

Uberlândia recebeu semana passada a curadoria do renomado estilista
brasileiro, Renato Loureiro, que selecionou três empresas da cidade para
participar do Minas Trend Preview, um dos maiores eventos de moda e com-
portamento do país, que será realizado de 26 a 29 de outubro, com apoio do
Sistema Fiemg, no Expominas em Belo Horizonte. Loureiro avaliou cinco
empresas associadas ao Sindicato das Indústrias do Vestuário de Uberlân-
dia – Sindivestu, ligado à Fiemg Regional Vale do Paranaíba. “Uberlândia
possui grandes estilistas e designers e esta é uma ótima oportunidade para
que estes exponham seu trabalho Brasil a fora”, afirma Alba Lima, presiden-
te do Sindivestu. O Minas Trend Preview tem se consolidado como um dos
principais eventos de pré-lançamentos de moda e comportamento do país, e
possibilita a integração e o fortalecimento de empresários do setor, com
palestras, workshops, desfiles e salão de negócios para lojistas de todo o
Brasil e compradores internacionais.

A diretoria do Sinduscon – Sindicato da Indústria da Construção Civil do
Triângulo Mineiro e Alto Paranaíba realizou, na última semana, um café da
manhã para recepcionar o novo Gerente Regional de Habitação da Caixa
Econômica Federal, Marciano de Freitas Matos. Durante a visita do novo
gerente, estiveram presentes empresários do setor que conversaram sobre
o ramo de Construção Civil em Uberlândia.

Café com empresários
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A Bom Vivant, casa especializa-
da em vinhos e especiarias, foi o pal-
co para uma degustação dos vinhos
brasileiros Dal Pizzol, de Bento Gon-
çalves, no Rio Grande do Sul. A his-
tória da vinícola remonta à chegada

Um problema que se arrastava por
mais de três décadas teve um final
simples e eficiente. A passagem do
Luizote de Freitas para o Anel Viário
Ayrton Senna não existe mais.

Por longos anos o trecho, de terra,
foi utilizado por carros de passeio,
motociclistas, ciclistas e até caminho-
neiros para terem acesso ao bairro ou
mesmo cruzar a cidade. No entanto, a
falta de uma rotatória e iluminação no
local provocava graves acidentes.

Há cerca de quatro anos a prefei-

Dal Pizzol e Bom Vivant mostram qualidade de vinhos
dos imigrantes em 1.878. Criada em
1974, a empresa Monte Lemos, con-
ta com um quadro de 15 funcionári-
os coordenados pelos irmãos Antô-
nio e Rinaldo Dal Pizzol e produz cer-
ca de 250 mil garrafas anualmente.

A gerente comercial e enólo-
ga Simara Luiz Troian fez uma
explanação sobre as modernas
técnicas para o cultivo da uva, o
que reverte em produtos com  mais
qualidade e com sabor exclusivo,
oferecendo tendências e mudan-
ças de hábitos, tanto entre os
jovens quanto em adultos na hora
de provar um bom vinho.

Jornalistas uberlandenses
participaram do bate-papo com
a enóloga e conheceram os vi-
nhos da marca, além de desven-
dar algumas curiosidades sobre
o mercado dos vinhos no mundo.

Num segundo momento, a
Bom Vivant recebeu clientes e
consumidores para, também, co-
nhecerem o novo produto da empre-
sa gaúcha.

Segundo Simara Troian, a Dal Pi-

zzol pode comercializar produtos em
pequenas quantidades e de maneira
personalizada, o que as grandes in-

dústrias não conseguem atender.
"É um trabalho diferenciado com
vinhos de bom gosto e para pes-
soas de paladar aguçado", expli-
cou lembrando que a empresa
comercializa os tradicionais Char-
donnay e Pinot Noir agora em gar-
rafa tradicional, além dos Sauvig-
non Blanc e Gamay, dois sabores
que chegam ao mercado com sa-
fra de 2011. "São tendências
cada vez maiores, o consumo de
safras atuais", disse ela.

Mercedes Dias, da Bom Vi-
vant, disse que a casa, aberta há
sete meses, traz um diferencial
para o uberlandense, produtos
de qualidade e atendimento es-
pecial. "Vamos fazer eventos

desta maneira para mostrar ao cli-
ente que ele é especial para nós",
enfatizou.

Ana Botelho, Simara e Mercedes Dias
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Prefeitura fecha passagem
do Luizote para Anel Viário

tura chegou a asfaltar o trecho, mas o
fluxo de veículos fez com que o asfalto
tivesse que ser refeito de tempos em
tempos.

Com a criação do Distrito Industri-
al Oeste (particular), o fluxo de cami-
nhões aumentou consideravelmente e
a duplicação de parte do Anel Viário
chegou a ser feita para permitir que
caminhões pudessem convergir em
segurança. No entanto, muitos moto-
ristas insistiam em utilizar o "atalho"
para cortar caminho.

Assim, a prefeitura decidiu fechar
o local com meio fio e eliminar o pro-
blema. Agora, para alcançar o Anel Vi-
ário, motoristas, motociclistas e cami-
nhoneiros precisam utilizar o retorno
que existe mais à frente.

Porém, o jeitinho brasileiro já criou
rotas alternativas para acessar o lo-
cal. Duas passagens clandestinas já
foram abertas pelos usuários da via
que, mesmo com acesso seguro há
menos de 100 metros, passam no tre-
cho de terra.

Após fechamento da passagem irregular, motoristas começam a criar novas alternativas de acesso
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Jornalistas e
dirigentes de

órgãos de
comunicação de

Uberlândia
participaram de um
café da manhã, no

qual foram
recebidos pelo

bispo Dom Paulo,
em comemoração

ao Jubileu de Ouro
da Diocese.

Luiz Arthur Mainberg,
presidente do Praia
Clube, recebeu diploma
de Amigo do Exército
das mãos do cel.
Teotônio Moraes,
ex-comandante do 36º
BIMtz, em noite de
comemorações no
quartel da Águia
da Tubalina.

O Focalização Shopping Show,
evento realizado anualmente
pela Cia da Terra, acontecerá no
dia 09 de agosto no Center Con-
vention e contará com a presen-
ça do ilustre Luiz Tejon, pales-
trante "top five" no Prêmio Top
of Mind do Estadão. Tejon é pu-
blicitário, jornalista, mestre em
Arte e Cultura pela Universida-
de Mackenzie; doutorando em
Educação pela Universidad de La Empresa. Administra-
dor com especialização em marketing pela Pace Universi-
ty, Harvard e MIT, nos Estados Unidos. Especializado em
liderança pelo Instituto Insead na França e diretor do Con-
selho Científico para a Agricultura Sustentável - CCAS.

Walter Custódio,
presidente do

Sindigraf - Sindicato
Intermunicipal das

Indústrias Gráficas,
ligado à Fiemg

Regional Vale do
Paranaíba,

comemorou mais um
aniversário (dia 24)
em festivo domingo

com a família.

No dia 05 de agosto, o jornalista da
TV Paranaíba e da Rádio Educadora
JP, Danilo Caixeta, estreia idade nova.
Um dos grandes valores na nova
geração, enriqueceu os
departamentos de jornalismo das duas
emissoras do grupo dirigido por Ary de
Castro Santos. Como adora uma
badalação, Danilo ganhará animada
festa que terá o comando de Lourival
Santos, Camila Rabelo e Helen Vilela,
tudo financiado pela querida vovó,
claro. Parabéns, Danilão.

Professor
Valdemar Firmino
assume novamente
a Academia
Leonística Mineira
e Brasiliense de
Letras. Aqui, ao
lado da esposa,
filha, nora e netos.
Parabéns!

Ledilaine Santana estará
aniversariando no dia 4 de agosto.
Assessora de Comunicação da LBV
na região tem o maior carisma no

meio imprensa. Parabéns!

E quem não conhece o
sempre querido jornalista
Agenor Simão (meu
sogro), nosso querido
“Capitão Charqueada”,
pioneiro em noticiário
policial em rádio e TV.
Agenor completa nesta
quinta-feira, 4 de agosto,
79 anos, muito bem
vividos ao lado da
sempre companheira
Aníria, desde os idos dos
anos 50, quando se
conheceram na Rádio
Educadora e que resultou
num exemplar
casamento. Parabéns,
saúde e felicidades.

Durante as comemorações dos 50 anos da Diocese de
Uberlândia, Vilmar Resende  e Odelmo Leão, em pose ao

lado do Pe. Fábio, da Igreja N.S. Desatadora dos Nós,
muito estimado pelos fieis de sua comunidade.
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Vale a pena hoje ir trabalhar no exterior com o dólar tão baixo?

BALCÃO DE EMPREGOS - Marcio Ferreira

Uberlândia completará 123 anos,
no dia 31 deste mês, e para celebrar a
data, a revista Cult lançará uma edi-
ção especial com conteúdo exclusivo
sobre a cidade, intitulada "Uberlândia
Cidade-Metrópole". O destaque de
capa é uma das figuras mais ilustres
de Uberlândia, o cantor Alexandre Pi-
res, que fez um ensaio fotográfico es-
pecial para ilustrar as páginas da edi-
ção de aniversário. Com o conteúdo
sobre Uberlândia produzido em parce-
ria com o Uberlândia Convention & Vi-
sitors Bureau (UC&VB), a edição es-
pecial da Cult traz ainda matéria sobre
a história de Uberlândia, ressaltando
aspectos que a tornam uma cidade

Está confirmado. Um dos maiores
festivais de música do país terá sua
edição em 2011. O evento, que já reu-
niu cerca de 250 mil pessoas em suas
seis edições, vai acontecer nos dias
sete e oito de outubro. Como todos os
anos, o Triângulo Music apresenta no-
vidades ao seu público e desta vez não
será diferente.

Para começar, o evento tem novo
endereço e estrutura. Todas as edições
do festival aconteceram no Estádio
Parque do Sabiá. Neste ano, o Triân-
gulo Music vai transformar o Parque
de Exposições de Uberlândia - Cama-
ru - em uma "Cidade do Entretenimen-
to". O projeto arquitetônico terá os

Em 2011, o movimento Crescer Conjugal, ligado a Pastoral Familiar da Paróquia Nossa
Senhora das Dores, comemora 15 anos de atividades. Para festejar a data, acontecerá
um Jantar Dançante, no dia três de setembro, no Acrópole. A festa será animada pela
Banda Clic, e será servido Buffet de Frios e Jantar. O ambiente decorado contará ainda
com um quiosque de batidas, grandes amigos e uma noite de muita diversão.

Ingressos antecipados: Rede Super Maxi e D'Ville

Revista Cult agosto "Cidade-Metrópole"
traz ensaio exclusivo com Alexandre Pires

O diretor da Cult, Célio Cardoso,
com Alexandre Pires, durante o

ensaio fotográfico

completa: localização estratégica, qua-
lidade de vida, economia, planejamen-
to urbano, gastronomia, infraestrutura
de transporte e hotelaria, lazer, turis-
mo, cultura, empreendedorismo, logís-
tica, acessibilidade, segurança, edu-
cação, saúde, biotecnologia e comu-
nicação.

Nas festividades deste ano do ani-
versário de Uberlândia, Alexandre Pi-
res receberá na Câmara Municipal a
maior honraria do Município, a Comen-
da "Augusto César", em sessão sole-
ne que acontecerá às 18h30, no ple-
nário Homero Santos, que terá a pre-
sença, já confirmada, do governador
do Estado, Prof.  Antonio Anastasia.

DANIEL CAVALARI

TRIÂNGULO MUSIC 2011
moldes dos grandes festivais de mú-
sica que acontecem no Brasil e no
mundo. "O Parque de Exposições per-
mite uma maior flexibilidade para a
montagem. Sendo assim, consegui-
mos trazer mais atrativos para o públi-
co. Quando o evento acontecia no Es-
tádio João Havelange, tínhamos res-
trições de espaço devido às regras
para a montagem em cima do grama-
do, além de prazos curtos para monta-
gem e desmontagem, devido ao calen-
dário de jogos. Agora que o festival vai
acontecer em uma área maior, vamos
finalmente poder montar um campo
para entretenimento", explica Ari Ri-
beiro, diretor de operações da "Cama-

rote", uma das realizadoras do evento.
Com a proposta de levar mais en-

tretenimento ao público, a organização
do festival prepara uma área para a prá-
tica de esportes radicais. Até o momen-
to está confirmada uma pista de skate,
mas outros esportes e atrações já es-
tão sendo estudados. "A sétima edição
do Triângulo Music irá contar com cin-
co atrações por noite, uma tenda ele-
trônica, ilhas de bebidas e "fast food"
espalhadas por toda área, ambientes
personalizados para diferentes públicos,
espaço para ações promocionais e es-
trutura inovadora", conta Antonia Nun-
nes, da VIVA Marketing, uma das orga-
nizadoras do Triângulo Music.

CRESCER CONJUGAL COMEMORA

15 ANOS DE ATIVIDADES

Sim, e muito. Principalmente pelo fato de o Real ter
tido uma das maiores valorizações no mundo, fazendo
com que o custo do programa de trabalho legal no exte-
rior fique barato, além das passagens aéreas estarem
muito em conta. Ou seja, por uns R$2.000 reais hoje é
possível obter um emprego temporário legal nos USA,
ou outro país já com as passagens pagas.

Como eu faço para trabalhar legalmente no ex-
terior?

Simples, busque uma empresa idônea no Brasil que
organiza o recrutamento e seleção de trabalhadores ou
intercambistas para trabalharem no exterior. Ou se pre-
ferir, basta utilizar a Internet e candidatar-se às vagas
diretamente com os empregadores. Lembre-se sempre
que para trabalho legal no exterior, independentemente
do país onde deseja ir, é necessário que tenha em mãos
a oferta de trabalho ou contrato de trabalho ou a autori-
zação do sistema de imigração do país para apresenta-
ção consular no Brasil. Para os USA é necessário a pre-
sença física para entrevista e apresentação do docu-
mento I-797 que é a oferta de trabalho - autorização de
entrevista consular no Brasil. Para países da Europa so-
mente pessoas formadas e com experiência profissio-
nal e contratos de trabalho. Para países como Austrália,
Nova Zelândia e Canadá o mesmo se aplica.

Quais são as vagas de trabalho ou intercâmbio
no exterior?

Se você é uma pessoa sem graduação superior, con-
sidere ir somente para os USA, pois outros países não
oferecem oportunidades de trabalho LEGAL para quem

não tem curso superior e experiência profissional na
área de estudo. Jovens universitários NÃO GRADUA-
DOS podem durante nosso verão participarem de pro-
gramas de intercâmbio para trabalharem durante 4
meses + 1 mês de turismo e ainda ganhar um bom
dinheiro durante este período, isto sem falar no aper-
feiçoamento do Inglês. Países da Oceania, Canadá, Áfri-
ca buscam mão de obra qualificada, ou seja o curso
superior não é necessariamente exigido, mas sim com-
provação profissional.

Marcio Ferreira, criador do primeiro
balcão de empregos no Brasil em for-
mato de JOBBOARD - SaciJobs.com
com plataforma SmartJobBoard. Fun-
dou o primeiro site de empregos ma-
rítimos nos USA, em 1995, adquirido
por grande grupo de RH NO ANO DE
1999. Trouxe para o Brasil no ano de

2000, o modelo de imigração legal para os USA, favo-
recendo milhares de pessoas a trabalho legal nos USA,
de 2000 a 2006. Autor do manual de emprego para o
Alaska - Alaska Jobs, com venda de mais de 10.000
exemplares em 6 meses. Participou de programas como
Jô Soares, Fantástico, entre outros. Criou primeiro pro-
grama de RH na Internet brasileira, em 2005-2006. Es-
pecialista em RH nacional e internacional. Estudou o
curso de Ciências Políticas em Seattle, WA - North Se-
attle Community College e Universidade de Washing-
ton. Autor do manual de empregos nos USA - ALASKA
JOBS, vendendo mais de 10.000 cópias nos primeiros
6 meses de lançamento.

PROMOVA SEU NEGÓCIO NA
INTERNET DE FORMA EFICAZ!

Quer ganhar dinheiro, com menos investimento?
Anunciando seus produtos ou serviços na internet,
e com e-mail Marketing.
Divulgando, ainda mais sua empresa, nome ou marca?
Colocando seu negócio ou anúncios em vários sites de Busca?
Campanhas de e-mail Marketing. Mais de 300 milhões de emails válidos
Ferramenta de envio de emails em massa. Ferramenta extratora de email
por segmentos.

Entre em Contato:  maykelgoes@yahoo.com.br

47- 99801928 – Maykel

COTAS PRÓPRIAS - CAIXA IMÓVEL

Crédito .......................... Saldo ......................... Entrada

22.900,00 ..................... 83 x 359,59 ............... 4.500,00

40.500,00 ..................... 106 x 453,00 ............. 12.500,00

43.000,00 ..................... 102 x 442,87 ............. 13.000,00

54.000,00 ..................... 89 x 574,53 ............... 19.000,00

61.000,00 ..................... 116 x 688,00 ............. 19.900,00

VENDO CRÉDITO CONTEMPLADO

R$100.000,00 ENTRADA R$ 35 MIL + PARCELAS R$ 948,00 MÊS.

CONTATO: 47 99801928

E-MAIL: maykelgoes@yahoo.com.br

CRÉDITO PARA CAPITAL DE GIRO

R$200.000,00 ENTRADA R$ 65 MIL + PARCELAS R$ 2.235,00 MÊS.

CONTATO: 47 99801928

E-mail: maykelgoes@yahoo.com.br
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Colabore com a coluna Canto
do Galo, enviando notas para

appudi@appuberlandia.com.br

Atletas praianos
convocados para
Seleção Mineira

Oito atletas da natação praia-
na foram convocados para a Sele-
ção Mineira para participar do XII
Campeonato Brasileiro Interfedera-
tivo Júnior I e Junior II de Natação
- X Copa Cidade de Anápolis - V
Troféu Dr. Paulo Roberto de Mello.
O campeonato será realizado até
sete de agosto, na cidade de Aná-
polis/GO. Abaixo, a relação dos
atletas praianos:

Júnior I Feminino - Ana Catarina
Gomes; Bruna Alves Rodrigues; Bru-
na Heitor Guimarães e Maria Luiza
Nogueira.

Júnior I Masculino - Caio Hana-
oka Dini e Thalys Tomas Caixeta.

Júnior II Masculino - Eduardo Ma-
galhães Siriani e Vitor Santos Sá.

APP online
O portal da APP ganhou uma

repaginada. Agora é possível
encontrar tudo: todos os produ-
tos da APP, prestação de servi-
ço, novidades, leis que regem
a propaganda, entre outros. O
canal de comunicação ficou
mais dinâmico e completo. O
blog continuará sendo usado
como instrumento de transpa-
rência dessa nova gestão. Para
conferir as novidades, basta
acessar: www.appudi.com.br

Ares Assessoria
de Comunicação

A Ares está à frente de vários
eventos no mês de agosto. Começan-
do pelo Shopping Show da Cia da Ter-
ra, no dia 9. Dia 19 tem o show gra-
tuito do Dominguinhos. Para finalizar
o mês de agosto, Roberto Justus vem
a Uberlândia realizar uma palestra no
dia 28.

Premiado
Tubal Siqueira

Após conquistar o Grand Prix
no 6º Prêmio Tubal Siqueira, rea-
lizado pela TV Integração,  a peça
"ABC da Construção" irá concor-
rer a mais uma premiação. Ela é
finalista regional Leste/Oeste da
33ª edição do Prêmio Profissio-
nais do Ano, da Rede Globo. A
campanha, que conquistou os ju-
rados no Tubal Siqueira, pode le-
vantar mais um troféu no próxi-
mo dia dois de agosto, em Belo
Horizonte.

Clássicos do
rock e do sabor

OVNI Propaganda dá clima di-
vertido em VT para Açaí da Terra ao
divulgar o cardápio de inverno, e en-
trou definitivamente na era do gelo.
Ao som da clássica Jailhouse Rock,
de Elvis Presley, o comercial mos-
tra um desfile de gente bonita e de-
liciosas sugestões de pratos que
combinam com o friozinho.

A dupla Jânio e Júnior, do sucesso "Falando com o sol", vai abrir a pri-
meira noite do 3º Unisertanejo da Fundação Maçônica Manoel dos Santos.
A festa acontece no ginásio poliesportivo Antônio Fernandes de Oliveira, na
avenida José Fonseca e Silva, 365. Já no sábado será a vez da Micareta
Sertaneja com DJ Dan Rocha e com a dupla Hélio e Júnior.

Leilões e o sorteio de dois notebooks, bebidas variadas e pratos típicos
marcarão a festa que já caiu no gosto uberlandense e é um dos mais tradici-
onais do setor Oeste de Uberlândia.

O ginásio fica na avenida José Fonseca e Silva, 465.
A festa conta com o apoio da Paranaíba FM, Reikol, Tecidos Tita, Flash

Cartuchos, Tec Limp, Ubermed, Castro Naves, Very's Calçados, Vale Card e
Gazeta de Uberlândia.

Sexta e sábado tem
o 3º Unisertanejo
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GOVERNADOR ANASTASIA
NEGOCIA INVESTIMENTOS

ANÍBAL AJUDANDO NA CAMPANHA
Como já disse várias vezes aqui, o malandro do Aníbal já fez de tudo na

vida.  De entregador a assessor, de ajudante a companheiro, bêbado, ami-
go e o que mais pudesse aparecer. Bom, aposentou com o tempo, porque
"dinheiro meu o Inamps, como se fala até hoje, nunca irá ter". Mas certa
feita, um amigo seu se enveredou pelo lado da política e convidou meu
amigo para escrever os discursos.

No seu último discurso de campanha, o candidato a prefeito desta ci-
dade leu o trecho que dizia, mais ou menos assim: “após a construção da
adutora, o tratamento de água da cidade melhorou... (e emendou) o povo
que, por causa da falta d'água, tomava banho numa cuia bem pequenini-
nha, agora vai tomar num cuião bem grande”.

Em outro bairro que não tinha energia elétrica, o candidato prometia
levar a luz até lá e o trecho do discurso preparado pelo danadinho do Aníbal
falava que o fim da crise de energia estava próximo e: "por conseguinte da
grande escuridão que assola a cidade. Irei aposentar o velho gerador e
nunca mais, após as dez horas, no breu da noite, alguém vai ter que colocar
o dedo no olho pra saber se ele está aberto ou fechado".

A risadeira foi enorme e o candidato, que caiu na galhofa do povo, lógi-
co, não ganhou. Mas é a vida, minha gente. Semana que vem tem mais.

“Minas gerais se oferece como uma alternativa segura
de novos investimentos. E, dentro da nossa filosofia de

criar empregos em Minas, a nossa prioridade é exatamente
mostrar estas possibilidades.”

Governador, esta é a sua primeira viagem oficial ao exterior. Como o
senhor avalia esta missão até aqui e o que destacaria como o mais im-
portante para o estado?

 Antonio Anastasia: Japão e Minas Gerais têm muitos pontos em
comum. Empresas japonesas investem em Minas há muitas décadas. A
Usiminas é uma prova disso, já há quase cinqüenta anos. Na agricultura,
foram os japoneses que permitiram a incorporação de todo cerrado mi-
neiro à produção agrícola em todos os segmentos da área rural. Da mes-
ma forma, a Cenibra é uma bela parceria na área da celulose. Poderia
também citar agora a chegada da Panasonic, a presença da Mitsui na
questão do álcool no Triângulo e outras tantas empresas, de origem japo-
nesa, que têm acreditado em Minas Gerais. Por isso mesmo escolhemos
o Japão e aceitamos o convite do governo japonês para vir a Tóquio con-
versar com as empresas japonesas. Estamos aqui para mostrar oportuni-
dades que temos em Minas, para que o Japão possa aumentar lá os seus
investimentos. As reuniões foram muito produtivas. Começamos na ver-
dade, com a visita à província irmã de Minas, a província de Yamanashi,
onde temos um acordo de cooperação já há quase quarenta nos. Depois,
mantivemos reuniões inúmeras, com corporações importantes, visitando
seus presidentes e mostrando que, neste momento, Minas Gerais se ofe-
rece como uma alternativa segura de novos investimentos. Portanto, dentro
da nossa filosofia governamental de criar empregos em Minas, a nossa
prioridade é exatamente mostrar estas possibilidades.

Na sexta-feira, a comitiva estará na Alemanha, visitando uma fábri-
ca da Mercedes. Na pauta deste encontro, mais negócios para Minas
Gerais?

Antonio Anastasia: No retorno ao Brasil aproveitaremos para ficar
um dia na Alemanha para visitar a fábrica de caminhões da Mercedes-
Benz. A Boa notícia é que a Mercedes decidiu converter a sua fábrica de
automóveis em Juiz de fora em uma fábrica de caminhões. Portanto, a
convite da Mercedes vamos visitar a fábrica que a montadora tem de
caminhões na Alemanha. Vamos também conversar com muitos mineiros
que estão lá, mineiros de Juiz de fora, que estão se qualificando e trei-
nando para fazerem a nova linha de produção, além de conversar com a
diretoria da Mercedes sobre o início da produção dos caminhões, que se
espera para o início de janeiro de 2012.

Imagine eliminar 100% dos pêlos
do corpo. Parece o sonho de consumo
de 10 entre 10 mulheres e de muitos
homens que sofrem com a famosa fo-
liculite (inflamação nos pêlos, muito
comum em barbas).  A verdade é que,
com os novos métodos de depilação
de longa duração, o sonho é realidade
e lota as clínicas.

A razão de tanta procura é simples.
Os tratamentos nunca estiveram tão
democráticos: se antes os equipamen-
tos a laser eram uma opção que pesa-
va no bolso e não atendiam pessoas
morenas, negras, bronzeadas ou com
pêlos claros, hoje as técnicas de luz
pulsada preencheram uma grande la-
cuna. A luz pulsada, diferentemente do
laser, tem um feixe de comprimentos
de onda luminosa específico para re-
duzir a quantidade de folículos de for-
ma gradual. "É mais suave e pode ser
usada em qualquer tipo de pele, em
qualquer coloração de pêlo e no corpo

Foi entregue mais uma ponte na zona rural de Monte Alegre
de Minas, toda construída com recursos próprios. O prefeito Úl-
timo Bitencourt de Freitas, acompanhado pelos secretários Ro-
drigo Alvim (Saúde) e Silvio Tannus (Estradas e Máquinas) e o
vereador Chicão, estiveram na região do córrego da onça próxi-
mo ao Rio Babilônia, na estrada municipal rural 483, para entre-
gar oficialmente mais uma ponte no município e, após, foi servi-
do um churrasco por produtores rurais.

O prefeito Último Bitencourt tem investido pesado na zona
rural, levando em conta que essa é a 12ª ponte construída em
sua administração, todas com recursos próprios. "Investimentos
como esses dão mais credibilidade à administração do prefeito
Último e mostra seu respeito pelos agricultores e agropecuaris-
tas de nossa cidade e região", afirmou.

A vocação de Minas Gerais para o
setor aeroespacial será fortalecida. Em
reunião em Belo Horizonte, autoridades
municipais, estaduais e federais avali-
aram estudo de ordenação territorial e
a estrutura de capacitação necessári-
as para discutir o formato para consoli-
dação do Complexo Aeronáutico do
Estado de Minas Gerais. O objetivo foi
alinhar todas as ações que existem no
Estado, como a implantação do Polo
Aeroespacial de Tupaciguara, núcleos
de formação profissional e estrutura de
apoio logístico, promovidos pelo gover-
no, empresas e instituições de ensino.

Segundo o secretário de Estado de
Ciência, Tecnologia e Ensino Superior,
Narcio Rodrigues, será priorizada uma
visão estratégica que estabelecerá
nova vocação para Minas Gerais, po-
tencializando pesquisa, conhecimento
e produção na área aeroespacial. "Va-
mos transformar o que é a ideia do
complexo aeronáutico em quatro po-
los em Minas Gerais, envolvendo as
regiões no entorno dos municípios de
Itajubá, Goianá, Lagoa Santa e Tupa-
ciguara", informou.

No Polo Aeroespacial de Tupaci-
guara serão implantadas unidades da
Axis Aeroespacial Ltda e uma unida-
de do Instituto de Estudos Avançados

Araguari recebe equipamento
INOVADOR PARA DEPILAÇÃO

todo. Serve tanto para a depilação,
remoção de manchas solares e senis,
vasinhos vermelhos da face (telangi-
ectasias) e fotorejuvenescimento",
explica o médico Otávio Ferreira Bor-
ges, especialista em dermatologia.

Pelas características únicas, alia-
das a um excelente custo benefício, a
Clínica da Mulher trouxe a Araguari o

primeiro equipamento com a tecnolo-
gia E-light. "Essa é a mais moderna
tecnologia que associa luz intensa pul-
sada e radiofrequência", diz o médico.

O equipamento assegura uma de-
pilação definitiva em cerca de 90% dos
pêlos retirados. A queda do fio ocorre
de uma a três semanas posteriores ao
tratamento. Recomenda-se uma ses-
são de manutenção anual", esclarece
a fisioterapeuta dermato-funcional,
Ana Carolina Depiné.

Segundo a profissional, o número
de sessões varia de acordo com cada
paciente. "A média está em torno de 6
a 10 sessões. O intervalo entre cada
sessão é de 30-45 dias", explica.

SERVIÇO: Depilação E-light
Clínica da Mulher

ENDEREÇO: Av Tiradentes 481
Centro

Fone: (34) 3241-6246

Governo avança nas discussões do
complexo Aeronáutico de Tupaciguara

(IEAv), comandado pela Aeronáutica,
que desenvolverá pesquisas e experi-
mentos na área de propulsão a laser
de veículos aeroespaciais hipersôni-
cos. O Polo será ancorado na Univer-
sidade Federal de Uberlândia (UFU),
que vai construir um campus no muni-
cípio para oferecer curso de aeronáu-
tica. A indústria de aeronaves de avi-
ação civil será liderada pela Axis, co-
meçando pela aeronave Tupã.

Em busca de uma parceria com o
governo federal, a reunião contou com
a presença da diretora da Agência Bra-
sileira de Desenvolvimento Industrial

(ABDI), Maria Luísa Leal. Também es-
tiveram presentes na reunião o secre-
tário-adjunto da Secretaria de Estado
de Ciência, Tecnologia e Ensino Supe-
rior (Sectes), Evaldo Vilela, o subse-
cretário de Ensino Superior, Fábio
Kallas, o presidente da Fundação Cen-
tro Tecnológico de Minas Gerais (Ce-
tec), Marcílio César de Andrade, o rei-
tor da Universidade do Estado de Mi-
nas Gerais (UEMG), Dijon de Moraes,
o reitor da Universidade de Itajubá,
Renato Nunes, além de representan-
tes da UFU e da Prefeitura de Tupaci-
guara.

Luiz Antonio, Narcio Rodrigues, Maria Luisa Leal e Evaldo Vilela

12ª PONTE ENTREGUE EM MONTE ALEGRE

REVENDEDORES/ PROCURA-SE
Produto necessário, recomendado e de grande sucesso.

Você pode ganhar mais de R$10.000 por mês.
Seja independente!

Ivan - Fone:  (11) 2337-0330
www.acquavitta.com   /   jessica@acquavitta.com 3231-8050

Prefeito Último Bitencourt e secretários sobre a ponte
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INTERNET BANDA LARGA
A 35 REAIS SERÁ MESMO?

A equipe comandada pelo 2º Sgt/
PM Ivan Flávio ao realizar fiscalização
de trânsito rodoviário na BR 452, na
altura do KM 65, abordou um veículo
Fiat de cor cinza e ao realizar busca
em seu interior, encontrou sob o ban-
co do passageiro 215 mídias de DVD's
Piratas, de filmes com títulos variados.

Os DVD's estavam distribuídos em
diversas sacolas plásticas, configu-
rando que seriam comercializados.

O condutor do veículo ao ser ques-
tionado quanto a origem do produto,
disse tê-los comprado na cidade de
Colombo - PR. Diante dos fatos apre-
sentados e por se tratar de crime de
falsificação (Pirataria), o rapaz rece-

A Polícia Militar em Ituiutaba, atra-
vés de cumprimento de mandado de
busca e apreensão, realizou a prisão
em flagrante de uma mulher de 58 anos
pelo crime de tráfico de drogas.

Os militares chegaram à residên-
cia da acusada, no bairro Novo Mun-
do, no momento em que ela estava cor-
tando e embalando pedras de crack.
Para tentar sair do flagrante, a mulher

DVD'S PIRATAS APREENDIDOS

beu voz de prisão em flagrante delito
e foi conduzido à presença do dele-
gado de polícia da cidade de Tupaci-
guara, onde foi autuado. Os DVD's fo-

ram apreendidos e entregues na De-
legacia e o veículo foi removido ao
pátio de veículos apreendidos de Tu-
paciguara.

Mulher é presa embalando drogas
tentou jogar parte da droga em uma
caixa de sanitário, mas sua tentativa
foi frustrada pelos policiais militares.

Na residência foram localizados
vários pedaços de plásticos cortados
e algumas pedras prontas para serem
embaladas. Diante das evidências e
confirmando a denúncia, a mulher foi
presa e a droga, cerca de 44 papelo-
tes de crack, apreendida.

FOTOS DIVULGAÇÃO

Uberlândia é a segunda em
acidentes de motos em Minas

O Dia Nacional do Motociclista,
comemorado na semana passada
(dia 27), levou o Corpo de Bombei-
ros a alertar a população para um
dado preocupante. A corporação in-
forma que os acidentes com motos
lideram os atendimentos realizados
pelos bombeiros militares em Minas
Gerais. Em 2010, foram cerca de 20
mil casos, representando 7% do to-
tal de ocorrências atendidas pelo
Corpo de Bombeiros Militar de Mi-
nas Gerais (CBMMG).

O número supera até mesmo as
17 mil ocorrências de incêndio re-
gistradas em todo o Estado, no ano
passado. De acordo com levanta-
mento feito pelos bombeiros, os
municípios com maior número de
acidentes envolvendo motociclis-
tas foram Belo Horizonte (3.074
casos) e Uberlândia (2.983 casos)
e Uberaba (1.129), no Triângulo
Mineiro. O estudo mostra ainda que
as ocorrências com motos apresen-
tam um aumento nos finais de se-
mana e atingem o pico no horário
de 18h às 20h.

JOVENS

O Corpo de Bombeiros destaca que
é importante que tanto os motociclis-
tas quanto os pedestres redobrem a
atenção para evitar os acidentes. A
maior parte dos casos envolve jovens
de 18 a 26 anos e, muitos deles, são
consequências da falta de adoção dos
métodos de segurança.

A qualidade dos equipamentos de

segurança, principalmente do ca-
pacete, é também ressaltada pelo
oficial. É importante que a moto
transite com o farol aceso, mes-
mo durante o dia. Ele conta que
outras grandes causas de aciden-
tes envolvendo quedas de motos
de acidentes e atropelamentos são
as ultrapassagens perigosas e a
pressa dos motociclistas em che-
gar ao destino.

A Polícia Civil de Minas Gerais
divulgou no Diário Oficial do Esta-
do o edital de concurso público re-
gionalizado para o preenchimen-
to de 205 vagas no cargo de es-
crivão e 144 para delegado. O pe-
ríodo de inscrições será do dia 27
de setembro até 26 de outubro.
As provas acontecerão no dia 27
de novembro. O salário inicial para
escrivão é de R$ 2.041,72 e o de
delegado R$ 5.716,87. Para os
dois cargos é exigida formação
em curso superior.

Uberlândia terá 13 novos es-
crivães e 15 delegados, conforme
prevê o edital. Na região, a cida-
de que terá mais delegados é
Uberaba, que ganhará 20 novos

Uberlândia terá mais 13
delegados e 15 escrivães

delegados e o mesmo número de es-
crivães de Uberlândia.

CARGOS

O número de vagas para escrivão
está distribuído por Departamento de
Polícia Civil, sendo 13 para Juiz de
Fora, 14 para Lavras, 16 para Divinó-
polis, 14 para Governador Valadares,
12 para Patos de Minas, 14 para Mon-
tes Claros, 13 para Ipatinga, 14 para
Barbacena, 17 para Curvelo, 14 para
Teófilo Otoni, 10 para Unaí, 15 para
Pouso Alegre e 13 para Poços de Cal-
das.

Para delegado são seis vagas para
Juiz de Fora, 10 para Lavras, 12 para
Divinópolis, nove para Governador Va-

ladares, quatro para Patos de Mi-
nas, 12 para Montes Claros, 10 para
Ipatinga, três para Barbacena, 10
para Curvelo, 10 para Teófilo Otoni,
10 para Unaí, sete para Pouso Ale-
gre e seis para Poços de Caldas.

Os interessados poderão se
candidatar somente pela internet,
no site www.acadepol.mg.gov.br,
com o preenchimento do requeri-
mento eletrônico de inscrição e o
pagamento de taxa no valor de R$
40,83 em agências dos bancos
Mercantil do Brasil, Itaú, Unibanco,
Bradesco, HSBC e Banco do Brasil.
O requerimento de isenção da taxa
de inscrição pode ser feito por meio
do preenchimento de ficha eletrô-
nica também disponível na internet.

Érika de Andrade Vianna, 35 anos, técnica em contabilidade de
Fortaleza (CE) - Presidenta, a internet banda larga a 35 reais será
mesmo uma realidade?

Presidenta Dilma - Sem dúvida, Érika. Em 30 de junho, o governo federal
assinou Termos de Compromisso com as empresas de telefonia fixa para a
prestação de serviços de internet. Em até 90 dias, elas deverão oferecer
internet em alta velocidade por meio de conexões de um megabit por segun-
do (1 Mbps), a R$ 35,00 por mês (impostos incluídos). As empresas não
poderão fazer o que chamamos de "venda casada", que é condicionar esta
assinatura de internet à de outros serviços de telecomunicações. E o gover-
no federal vai monitorar a oferta do serviço e o cumprimento do compromis-
so assinado pelas empresas. A Anatel, que é a agência fiscalizadora da área,
vai estabelecer metas de qualidade de conexão, bem como regras de publi-
cidade e transparência. O Ministério das Comunicações prevê que o Plano
Nacional de Banda Larga vai trazer outros benefícios aos usuários, pois a
competição levará muitas empresas a cobrar menos de R$ 35,00 por mês ou
a aumentar a velocidade cobrando o mesmo preço. Estou certa de que con-
seguiremos aumentar a oferta e diminuir o preço da internet para reduzir
ainda mais a desigualdade entre os brasileiros.

Wanda Justino, 39 anos, professora de Salvador (BA) - A senho-
ra acha que o Minha Casa Minha Vida 2 vai finalmente zerar o défi-
cit habitacional?

Presidenta Dilma - Wanda, nós estamos criando as condições para
que um dia todos os brasileiros venham a realizar o sonho da casa própria.
Durante muito tempo o Brasil não teve política habitacional para as famíli-
as de baixa renda, o que fez com que o problema do acesso à moradia se
agravasse. Com a criação, em 2005, do Fundo Nacional de Habitação de
Interesse Social, começamos a construir alternativas de financiamento para
enfrentar o déficit habitacional. E, em 2009, ainda no governo Lula, demos
um passo mais decidido, com o programa Minha Casa Minha Vida (MCMV).
Em sua primeira fase, o programa contratou mais de 1 milhão de moradias,
sendo 400 mil destinadas a famílias com renda de até três salários míni-
mos. Elas receberam os maiores subsídios. Na segunda fase do programa,
o MCMV 2, mais 2 milhões de unidades habitacionais serão contratadas e,
desta vez, vamos triplicar os beneficiários de renda mais baixa. Será de
1,2 milhão (60%) o número de moradias destinadas  às famílias com renda
de até R$ 1.600. Somadas as duas fases do Minha Casa Minha Vida, tere-
mos um impacto muito grande na redução do déficit, embora não vá ser
totalmente eliminado até 2014. Mas o importante é que o Brasil finalmente
abriu os olhos para o problema e implantou uma política habitacional con-
sistente, que precisa ter continuidade para chegarmos à eliminação do
déficit habitacional no país.

Márcia Jane Garcia, 58 anos, assessora contábil de São Paulo (SP)
- Menores de 16 anos não podem trabalhar. Existe a lei do menor apren-
diz, que favorece apenas um segmento da sociedade, pois abrange a
faixa dos 16 aos 24 anos. É possível a revisão de tal lei, propiciando
emprego a tantos menores e tantas famílias carentes?

Presidenta Dilma - Márcia, de acordo com a Lei da Aprendizagem, o
aprendiz deve ter entre 14 e 24 anos. Ou seja, a faixa de 14 a 16 anos já
está incluída e sendo atendida. Esta lei é muito importante, porque os jo-
vens contratados como aprendizes têm a oportunidade de combinar a vi-
vência, na prática, de uma profissão com a formação profissional. Isso
porque, durante o contrato, eles devem ser matriculados, pelas empresas,
em entidades que oferecem cursos de qualificação. E as horas dedicadas
às aulas fazem parte da jornada de trabalho. Além do mais, o contrato de
aprendizagem, que pode ter duração de até dois anos, oferece todas as
proteções trabalhistas:  descanso semanal remunerado e feriados, FGTS,
férias remuneradas e décimo terceiro salário. Aos jovens de 14 a 18 anos
são proibidas atividades perigosas ou insalubres e também atividades prá-
ticas que prejudiquem o seu desenvolvimento físico, psicológico e moral.
O governo federal tem feito campanhas e parcerias para aumentar a utili-
zação deste tipo de contrato pelas empresas, o que é bom para os dois
lados - para o jovem, que tem a oportunidade de aprender uma profissão; e
para a empresa, que tem a chance de formar os seus futuros trabalhado-
res. Em 2011, até maio, havia cerca de 240 mil jovens contratados como
aprendizes no mercado de trabalho brasileiro.
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No final de julho aconteceu mais
uma sessão solene de posse na Aca-
demia Leonística Mineira e Brasilien-
se de Letras, com sede em Uberlân-
dia. O evento aconteceu na sede do
Lions Clube Uberlândia Centro, presi-
dido pelo também acadêmico, Sebas-
tião Cezar Rodrigues. A solenidade foi
coordenada pelo presidente da Aca-
demia, professor Valdemar Firmino,
que leu um breve currículo dos três
novos indicados.

A academia tem 40 cadeiras,
sendo 21 para leoninos e 19 para a
sociedade, formadas em sua maio-
ria por literatos.

O jornalista aposentado Antônio
Pereira da Silva ocupará a cadeira de
número XXXVII, cujo patrono é João
Édison de Mello. Seus livros publicados
são A negra do Amendoim (contos),
Sianinha (contos); O Código Amoroso
(contos); Paulinho, o Menino do Hotel
(infanto juvenil); As Histórias de Uber-
lândia, volumes I, II e III, Com o Suor do
Teu Rosto (biografia de Alexandrino

Três novos uberlandenses na Academia

Leonística Mineira e Brasiliense de Letras

Garcia), Revista do Cinquentenário da
Aciub, Velhos Italianos de Uberabinha;
História da Maçonaria e Maçons Cen-
tenários (maçonaria). São 12 livros.

A educadora Maria Eunice Genna-
re Silva também foi indicada para a
academia e ocupará a cadeira de nu-
mero XXXV, cujo patrono é Castro Al-
ves. O terceiro a ser indicado foi o jor-
nalista e radialista Gregório José, edi-

tor da Gazeta de Uberlândia, que ocu-
pará a cadeira de número XXXIV, cujo
patrono é a poetisa Cecília Meirelles.
Gregório ficou em 2º lugar no concur-
so de Contos de Paranavaí (Femup) em
2009. Os três, juntamente com os de-
mais membros presentes da academia
participaram de um coquetel em ho-
menagem aos novos integrantes da
instituição literária.

Historiador Antônio Pereira Professora Maria Eunice Jornalista Gregório José

Os acadêmicos Antônio Pereira, Janine, Gregório, Sebastião Cezar, Erika,
professor Valdemar Firmino e o governador DL3, Nadin Cadi
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O jornalista Marcos Maracanã, o
educador físico José Lucas Oliveira e
o instrutor de bike Carlos Menezes es-
tão percorrendo o Circuito Vale Euro-
peu de Ciclismo. Durante seis dias, os
amigos vão desfrutar das maravilhas
da região através do cicloturismo.

De acordo com Marcos Maracanã,
é um desafio percorrer os 300 km so-
bre duas rodas. "Estamos nos prepa-
rando há vários meses. Mas tenho
certeza que será muito prazeroso, uma
vez que vamos conhecer um dos luga-
res mais belos de nosso país, em San-
ta Catarina", diz.

Confira o roteiro a
ser trilhado pelos bikers:

Eles começaram em Timbó
com destino a Pomerode, um tre-
cho de 45 km, de lá seguiram
para Indaial (30 km). Dali segui-
ram para Rodeio (41 km) e, nes-
ta quarta pedalam para Zinco
(Benedito Novo) por mais 28 km.
Na quinta seguem para Doutor
Pedrinho (30 km). Na sexta vão
para Alto Cedro (41 km). Na ma-
nhã de sábado irão para Palmei-
ras, Rio dos Cedros e retornam a
Timbó com mais 45 km.

Acima das expectativas. Este foi
o sentimento dos organizadores do
"Dia da Saúde Ocular", realizada pelo
ISO Olhos, em parceria com diversas
empresas e instituições, contando
com o apoio de veículos de comuni-
cação.

Profissionais da área de saúde
ocular orientaram as pessoas sobre
a importância da prevenção e promo-
ção da saúde dos olhos, além de ou-

CICLISMO

Uberlandenses
pedalam no

Vale Europeu

Dia da Saúde Ocular
movimentou a cidade

tros cuidados diários que é preciso
manter. Entre as atividades, as pes-
soas fizeram teste de acuidade visu-
al para medir o quanto enxergam, ti-
raram dúvidas sobre as principais do-
enças oculares, além de aprender os
cuidados que é preciso ter com os
olhos. "São simples ações que, fei-
tas corretamente, evitam os riscos de
ter problemas oculares", afirma o
médico Mario Carvalho, do ISO Olhos.


